

## Kader Muhammadiyah Diharapkan Turut Serta Memakmurkan Masjid

Selasa, 30-04-2019

[MUHAMMADIYAH.ID](http://MUHAMMADIYAH.ID), **SEMARANG** – Pengajian Ahad Pagi Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Gunungpati II diramaikan oleh jamaah Masjid Attaqwa serta pemuda pemudi yang ada di sekitar masjid. Pengajian Ahad Pagi kali ini tidak seperti biasanya karena bersamaan dengan peletakan batu pertama renovasi pembangunan Masjid Attaqwa.

Ahwan Fanani, Penceramah pengajian menceritakan tentang keberhasilan Muhammadiyah dalam membangun, baik kader maupun Amal Usaha seperti Masjid, sekolah dan sebagainya.

“Namun yang terkadang menjadi masalah adalah bukan kader muhammadiyah yang memakmurkannya,” ungkap Ahwan yang juga anggota Majelis Tarjih PWM Jateng ini.

Dari masalah tersebut, Ia berharap agar nanti para kader Muhammadiyah juga turut memakmurkan masjid-masjid Muhammadiyah.

Masjid ini terletak di Kelurahan Patemon, Kec. Gunungpati, Kota Semarang. Peletakan batu pertama Masjid Muhammadiyah dilakukan oleh Ketua PCM Gunungpati II Raharjo, Pengurus Lembaga Husnul Khotimah Pimpinan Daerah ‘Aisyiyah (PDA) Kota Semarang Nur Badriah, Wakil Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kota Semarang Warsito serta Bendahara Umum Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Jawa Tengah (Jateng) dan Ketua Takmir Masjid Attaqwa Masrukhi.

“Rancangan pembangunan Masjid Attaqwa akan dibangun menjadi 2 lantai sehingga mampu menampung jumlah jamaah yang semakin banyak dan menambah syiar dakwah Muhammadiyah. Dengan total biaya Rp. 2.594.768.000, desain Masjid bernuansa Muhammadiyah hijau berseri dirancang oleh sebuah tim yang dipimpin oleh Arief Wahyu Hidayat, Ketua Lembaga Amil Zakat Infaq Shodaqoh (LazisMu) Gunungpati II sekaligus pelaksana pembangunan,” kata Masrukhi.

Ia juga mengatakan bahwa rencananya renovasi Masjid Attaqwa akan terlaksana dan selesai selama satu tahun.

Ketua PCM Gunungpati II dalam sambutannya mengatakan bahwa untuk meningkatkan dan memperluas dakwah muhammadiyah, selayaknya kita perlu juga semangat memakmurkan masjid.

Panitia pembangunan Masjid membuka amal jariyah, melalui Bank Mandiri dengan nomor Rekening : 7126828866 (a.n Arief Wahyu Hidayat) atau berupa material bisa menghubungi Bp. Arief Wahyu Hidayat (08156584724). **(Syifa)**